



**Florian Kraus
Stadtschulrat**

I.
FDP Bayernpartei Stadtratsfraktion
Rathaus
80313 München

Datum
14.04.2022

NFL-Regular-Season-Spiel 2022 nach München bringen!

Antrag Nr. 20-26 / A 01268
Von der FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion, Herrn StR Prof. Dr. Jörg Hoffmann,
Frau StRin Gabriele Neff, Herrn StR Fritz Roth, Herrn StR Richard Progl
vom 30.03.2021, eingegangen am 30.03.2021

Sehr geehrter Herr Stadtrat Prof. Dr. Hoffmann,
sehr geehrte Frau Stadträtin Neff,
sehr geehrter Herr Stadtrat Roth,
sehr geehrter Herr Stadtrat Progl,

auf Ihren Antrag vom 30.03.2021 nehme ich Bezug und erlaube mir, ihn auf diese Weise zu
beantworten. Ihr Einverständnis vorausgesetzt, teile ich Ihnen hierzu Folgendes mit:

Ihr Antrag lautet wie folgt:

“München bewirbt sich als Austragungsort für ein NFL Spiel der Saison 2022. Dazu prüft die
Verwaltung die Tauglichkeit zur Austragung aller in Frage kommenden Sportstätten (z.B. das
Olympiastadion oder die Allianz-Arena)“.

Hierzu teile ich Ihnen Folgendes mit:

Die Vollversammlung des Stadtrates hat mit zwei Beschlüssen vom 15.12.2021
(Sitzungsvorlagen Nr. 20-26 / V 05249 und 20-26 / V 05289) einer Bewerbung um reguläre
Saisonspiele in den Jahren 2022 bis 2025 unter dem Titel NFL International Series
zugestimmt.

Referat für Bildung und Sport
RBS-S
Tel. (089) 233-83726
Fax (089) 233-83750
Bayerstraße 28, 80335 München

Einzelheiten zu den näheren Bedingungen ergeben sich aus den Beschlussvorlagen. Im Sinne Ihres Antrages wurden auch beide großen Münchner Stadien geprüft. Allerdings konnte das Olympiastadion schon wegen der bevorstehenden Sanierung nicht für alle Jahre im entsprechenden Zeitraum angeboten werden, so dass die Olympiapark München GmbH auf eine eigene Bewerbung verzichtet hat.

Die National Football League (NFL) hat nun einen Zuschlag an zwei der drei Bewerberstädte erteilt (Frankfurt und München), in denen in den kommenden 4 Jahren im Wechsel jeweils ein Spiel ausgetragen wird, beginnend schon im laufenden Jahr in München.

Ihrem Antrag wurde deshalb entsprochen und im Zuge der erfolgreichen Bewerbung sogar mindestens ein zweites Spiel gesichert.

Angesichts der sehr kurzfristigen Befassung des Stadtrates war Ihr Antrag leider versehentlich nicht im Rahmen der Beschlussvorlagen behandelt worden. Dies bitte ich zu entschuldigen.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat